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豊川市教育委員会中央図書館 



平成28年7月14日 午前11時 開議 

 

出席委員 

委  員    清水 洋一 

委  員    星野 和代 

委  員    今泉多紀子 

委  員    細井 光 

委  員    三浦 孝裕 

委  員    前田 清彦 

 

事 務 局 

中央図書館長  中森 利仁 

主幹    尾﨑 浩司 他５名 

 

傍聴人 

なし 

 

議事 

(1)平成 27年度豊川市地域情報ライブラリーの事業報告について（資料 1） 

(2)平成 28年度豊川市地域情報ライブラリーの主要施策と事業計画について 

（資料 2） 

(3)平成 28年度購入予定のＤＶＤについて（資料 3） 

(4)その他 

 



（午前１１時 開会） 

「事務局」 ただ今から、平成２８年度第１回「豊川市地域情報ライブラリー運営

委員会」を開催致します。議長が決まるまでの間、私、中央図書館課長

補佐の荒木が会議の進行をさせて頂きますので、よろしくお願い致しま

す。 

「事務局」 それでは、始めに豊川市中央図書館の館長中森よりご挨拶申し上げま

す。 

「館 長」 本日はお忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。 

地域情報ライブラリーでは、市内の日々のイベント等を映像資料として

撮影保存し、それをいろいろなところで活用していただくことが本旨だ

と考えております。また、近年の独自番組として、豊川の歌舞伎や豊川

の歴史散歩第１章も作成しておりますので、是非活用していただきたい

と思います。昨年度から力を入れていることとして、市の図書館のホー

ムページから地域情報ライブラリーを見ていただきますと、地域映像情

報の中で、それらの映像資料の一部がご覧いただけるようにしてありま

す。本日の議事については別紙の様に予定しておりますので、よろしく

お願いします。 

「事務局」 次に辞令交付ですが、時間の都合上、既にお手元に配付してございま

すので、よろしくお願いいたします。 

「事務局」 続きまして、本年度初の会合でありますので、座席の順に自己紹介を

お願い致します。 

「委 員」 各自、自己紹介 

「事務局」 各自、自己紹介 

「事務局」 本運営委員会は、本日全員ご出席いただいておりますので、「豊川市

地域情報ライブラリー運営委員会の管理及び運営に関する取扱い」第５

条第２項により、会議が成立することをご報告いたします。 



「事務局」 それでは、次に役員選出に移らせて頂きます。 

「豊川市地域情報ライブラリー運営委員会の管理及び運営に関する 

取扱い」第４条によりますと「豊川市地域情報ライブラリー運営委員会

に会長及び副会長各１人を置き、委員の互選により定める。」こととな

っております。 

そこで、まず会長をご選任頂き、次に副会長をご選任頂きたいと存じ

ます。 

会長に清水委員を選任 

副会長に星野委員を選任 

「事務局」 それでは、「豊川市地域情報ライブラリー運営委員会の管理及び運営

に関する取扱い」第４条第２項により、会長は委員会の議長を務めてい

ただくことになっておりますので、議長席へお移りいただき、一言ご挨

拶をお願いいたします。その後、会議の進行につきまして、よろしくお

願いいたします。 

「会 長」 ただ今、議長に選任されました清水です。教員生活で、この情報に関

わる仕事が多くを占めています。時代の流れはめまぐるしいですので、

記録するメディアも変わっています。豊川市で行われている行事・文化

財について記録がきちんと取られてきたのは、地域情報ライブラリーの

業績であり、豊川市の文化を大切にする市民の力だと思っています。こ

うした資料が今後も残っていくために、皆様のお力を是非、寄せていた

だければと思います。それでは、議事を進めさせて頂きます。 

はじめに議題（１）「平成 27年度豊川市地域情報ライブラリーの事業

報告」について、事務局から説明をお願いします。 

「事務局」 「平成 27年度豊川市地域情報ライブラリー事業報告について」資料

に基づき説明 

「会 長」 只今、事務局から説明をしていただきましたが、ご質問、ご意見など



ありましたら、ご発言ください。 

「委 員」 教材の貸出状況の中で、社会教育が２６年度に比べて 40％ほど減って

いるということですが、具体的にはどんなものが貸出されているか、そ

の内容についてはどうでしょうか。 

「事務局」 平成２７年度については、地域情報ライブラリーで自主的に制作した

もの、又は制作委託したものが多かったと思います。 

「委 員」 お祭りだとか、歴史に関わるようなものでしょうか。 

「事務局」 そうですね。身近な内容を映像化したものが多かったです。 

「会 長」 他には特に無いようですので、議題（１）については承認いただいた

ということでいいでしょうか。 

「委 員」 異議なしの声 

「会 長」 次に、議題(２)「平成２８年度豊川市地域情報ライブラリーの主要施

策と事業計画について」、事務局から説明をお願いします。 

「事務局」 「平成 28年度豊川市地域情報ライブラリーの主要施策と事業計画に

ついて」資料に基づき説明 

「会 長」 只今、事務局から説明をしていただきましたが、ご質問などありまし

たら、ご発言ください。 

「委 員」 視聴覚機材の研修会ということでビデオ編集講習会を行っているとい

うことですが、定員１０名になっていますが昨年度実績が１２名参加と

いうことで、希望者が多かった場合は対応可能ということでいいでしょ

うか。 

「事務局」 １人１台のパソコンを使って受けていただけるのが一番いいのですが、

申込者が多い場合は、パソコンを共用で使ってもらうとかして、対応し

たいと思います。 

「会 長」 他には特に無いようですので、議題（２）については承認いただいた

ということでいいでしょうか。 



「委 員」 異議なしの声 

「会 長」 次に議題（３）「平成２８年度購入予定のＤＶＤの選定について」、事

務局から説明をお願いします。 

「事務局」 「平成 28年度購入予定のＤＶＤの選定について」資料に基づき説明 

「会 長」 それでは、ご質問、ご意見等ありましたら、ご発言ください。 

「会 長」 特に無いようですので、議題（３）については承認いただいたという

ことでいいでしょうか。 

「委 員」 異議なしの声 

「会 長」 議題（４）「その他」についてですが、事務局何かありますか。 

「事務局」 特に用意した議題はありませんが、昨年制作しました地域情報映像資

料「豊川の歴史散歩～豊川沿いを行く～」のダイジェスト版をご覧頂き

たいと思います。 

「豊川の歴史散歩～豊川沿いを行く～」のダイジェスト版を鑑賞 

「会 長」 本日の議題は以上ですが、全体を通して質問等ありましたら、ご発言

ください。 

特に無いようですので、本日の会議を終了させていただきます。皆様、

どうもありがとうございました。 

 

（午後０時 閉会） 


